

MOZ 01.03.

Band Fräulein Winkelmann tritt auf

Eichhorst (MOZ) Musik neben der Ofenluke und an der Schleuse gibt es am Freitag auf dem Rosenbecker Kräuterhof. Die Folkband Fräulein Winkelmann aus Berlin bietet in dem Eichhorster Dorfteil ein zweistündiges Folk-Musik-Programm mit Balkan- bis Walzer-elementen. Hörproben können auf der Homepage www.fraeulein-winkelmann.de gezogen werden.

Der Holzbackofen bietet die nötige kulinarische Unterma- lung mit Pizza und Flamm- kuchen, über dem Feuer wird hausgemachtes Kesselgulasch zubereitet und das Traditions- gebäck Langosz aus Ungarn darf auch nicht fehlen. Mit Cocktails und Glühwein wird auf die kälteren Abendstunden eingeheizt. Schwedenfeuer und atmosphärische Beleuch- tung verleihen dem Abend das richtige Licht.

Der Kräuterhof wird wie gehabt ab 12 Uhr die Ofenluke befeu- ert. Von 18 bis 20 Uhr schlägt die Happy Hour mit Cocktails. Konzertbeginn ist zirka 20 Uhr, Ende 22 Uhr.